

## Mitteilung Nr. 5 / Information No 5

### Funkverbindung Rennleitung → Teams

Zum Qualifikationsrennen wird der Veranstalter einen verpflichtenden Service anbieten.

Es wird eine Funkverbindung eingerichtet, mit der die Rennleitung über einen eigenen Kanal die Teams direkt ansprechen kann.

Eine Rücksprache an die Rennleitung ist nicht möglich.

Hierzu wird jedem Team ein gesondertes Funkgerät über die Firma Riedel zur Verfügung gestellt.

Die Teams müssen das Funkgerät am Samstag, 18.05.2019 in der Zeit von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr in der Box 1 im Fahrerlager abholen und spätestens 1 Stunde nach Rennende dort wieder abgeben.

Durch die Teams ist zu gewährleisten, dass ein Team-Mitglied zu allen Trainings sowie zum Rennen den Funkverkehr mithört.

### Radio Connection Race Control → Teams

The organiser will introduce a mandatory service for the qualification race. A radio connection will be established which enables Race Control to contact the teams directly through a separate channel.

A response to Race Control is not possible.

For this purpose, the company Riedel will supply each team with a separate radio.

The teams shall collect the radio on Saturday morning, 18<sup>th</sup> May 2019 and pick up from 10:00 to 12:00hrs in pit 1 in the paddocks where the device must later be returned until 1 hour after the end of the race at the latest.

The teams have to ensure that a team member monitors the radio traffic for all trainings as well as for the race.